
Ata .270 Aos dez dias do mês de janeiro de dois mil e vinte dois às 9:00

horas  na  sala  de  vidro  da  Prefeitura  Municipal  de  Pontal  do  Paraná

aconteceu  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  da  Assistência

Social ,kathia apresentou demandas de recurso do IGD M e uma diferença

de recurso na prestação de contas do fundo, que ficou a ser definido como

poderíamos  utilizar.  A  presidente  relatou  sobre  um  oficio  recebido  do

Ministério  da  Cidadania,  orientando  uma  maior  participação  dos

conselhos  municipais  nas  ações  da  gestão  bem  como  acompanhar  a

aplicação  dos  recursos  A  presidente agradeceu a  todos  e  a  pedido do

secretário  convocou  a  próxima  reunião  ordinária  para  o  dia  07  de

fevereiro

Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS,  redigi  esta ata e

assino com os demais presentes na reunião.

Nome completo Representante Assinatura


